

令和3年度 緑のカーテンレポート実施状況について

- 1 状況
- ・ レポーター募集 6月1日から9月30日まで募集
 - ・ ゴーヤ苗配布 環境展の期間内（6月5日から13日まで）
（151世帯515苗）残り85苗は当館で栽培
 - ・ 登録レポーター 151（世帯・団体）
 - ・ レポートは、むさしのエコレポートHP・SNS及び館内で展示
- 2 レポート報告 96件/151世帯・団体（9月12日現在）
63%のレポート提出率

6月	9件
7月	10件
8月	59件
9月	9件
時期不明	9件
合計	96件

・ レポートの内容の多くが、「つるが上へと延びてよく育っています」「ゴーヤの実がなりました」等上手く育っている様子の報告があり、「カーテンのように、葉が茂って涼しいです」と緑のカーテンの役割を実感したとの報告もあり。

・ 小学生で夏休みの自由研究として、「緑のカーテン」に取り組んだレポートも5～6件あり、「緑のカーテン」がある場所とない場所の温度を毎日計測し、その温度差も1か月ほどにわたってまとめたものもあった。

・ 自分で育てて、ゴーヤの生育を見る楽しさもあってか、レポーターのみなさんの関心の高さがうかがわれる。館内で展示される自分のレポートを見に来られた方が何人もいた。来年度も実施したい。